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SALSOMAGGIORE

Via Pascoli Ieri ha debuttato
il nuovo «mercato-parcheggio»
Con il ridisegno dell'area ora si potrà
lasciare l'auto a due passi dalle bancarelle

EGIDIO BANDINI

pHa debuttato ieri il «nuovo
mercato» di Salsomaggiore:
l’abituale piazzale dove ven-
gono collocati i banchi per
una parte è stato riconvertito
in parcheggio, direttamente
fruibile da chi voglia fare spe-
sa, lasciando la vettura dav-
vero a portata di mano.
«La rivisitazione del mercato
– ha detto con soddisfazione il
sindaco Filippo Fritelli – che
oggi diventa un mercato-par-
cheggio, diventa un modo per
ricompattare e riordinare un
mercato che purtroppo, negli

anni, è molto cambiato e si è
anche indebolito. L’idea di in-
dividuare un’area di parcheg-
gio proprio davanti al merca-
to, speriamo possa essere un
vantaggio per gli ambulanti.
Tutto questo va di pari passo
con l’ampliamento dell’orato -
rio don Bosco, di cui siamo
davvero contenti, per l’imple -
mento della scuola, ma che va,
comunque, ad occupare spazi
del parcheggio che saranno,
va da sé, utilizzati soprattutto
a fini scolastici».
«Era necessario – ha concluso
il primo cittadino – aumen -

tare l’area di sosta verso il
mercato, che va di pari passo
con il compattamento dell’a-
rea commerciale che diven-
terà certamente più ordinata.
Un grazie particolare all’as -
sessore Pasquale Gerace che
in questi mesi, confrontando-
si con le associazioni di ca-

tegoria e con gli ambulanti, è
riuscito, con il contributo del-
l’ufficio tecnico e dell’u f f ic io
sviluppo economico del co-
mune, a portare a termine
questa importante riorganiz-
zazione fortemente condivi-
sa».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Mangiacinema Il gusto?
Sette musei per raccontarlo
Ieri alle Terme Berzieri l'incontro con Franco Branchi e Mario Marini:
«I nostri prodotti? Sono i migliori al mondo e una leva per il territorio»

DIBATTITO Da sinistra Franco Branchi, Sandro Piovani e Mario Marini.

MANRICO LAMUR

pSi è parlato dei Musei del
cibo della provincia di Parma
e del miglior prosciutto cotto,
secondo la classifica del Gam-
bero Rosso, nel salone delle
Feste delle Terme Berzieri
nell’ambito di Mangiacinema
(il Festival diretto da Gianluigi
Negri) : ospiti dell’i n c o ntro,
condotto da Sandro Piovani
della Gazzetta di Parma, il
presidente dell’a s s o c i a z io n e
Musei del cibo, Mario Marini,
e Franco Branchi, dell’azien -
da Branchi srl.
Ne l l ’introdurre l’i n c o ntro,
Piovani ha sottolineato l’im -
portanza di «fare territorio»

dalla Bassa alla montagna,
uno degli obiettivi dell’asso -
ciazione che conta sette mu-
sei: del parmigiano reggiano,
della pasta, del pomodoro, del
vino, del salame di Felino, del
prosciutto di Parma, del cu-
latello di Zibello e del fungo
porcino di Borgotaro.
«Il prodotto è la leva del ter-
ritorio – ha sottolineato Ma-
rini – pertanto la visita ai mu-
sei va di pari passo a quella del
territorio. I nostri prodotti so-
no i migliori al mondo, di gran
lunga superiori a quelli stra-
nieri: in Cina hanno comin-
ciato a produrre pomodori e
olio, certamente non parago-

nabili a quelli di casa nostra.
Non c’è nulla di paragonabile
ai musei del cibo nostrani».
Branchi ha parlato della sto-
ria dell’azienda di Felino che
ha iniziato le produzioni dal
prosciutto crudo per passare
a quello di Praga ed al cotto.
« Q ue s t’ultimo nel 2011 è stato
premiato dal Gambero Rosso
come il miglior cotto – ha af-
fermato Branchi –. Si tratta di
un prodotto di qualità, diffi-
cile da far capire all’e s te ro,
ma la sua caratteristica è l’u-
nicità anche perché il cotto si
presta più degli altri salumi
ad essere imitato».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

VIA PASCOLI La nuova area parcheggio del mercato.

«Spiegamelo!» Domani si parte:
primo incontro alle 9 in piscina
pParte domani alle 9, fino a domenica, la prima edizione di
«Spiegamelo! Festival della divulgazione». Gli appuntamenti
sono ad ingresso gratuito (serve prenotarsi sul sito spie-
gamelo.it o allo 3928595888. In caso di maltempo gli eventi
saranno trasferiti al chiuso secondo ordine di prenotazione e
fino ad esaurimento posti. Il festival è realizzato dall’As -
sociazione Salso Coworking e Around (direttori artistici
Daniela Ravanetti e Federico Vergari), è sostenuto dal Co-
mune di Salso e gode del patrocinio di Parma Capitale Italia
della Cultura 2020+21. Il programma di domani vede alle 9 dal
parco della piscina Leoni «Colazione dal Festival» con Mar-
gherita Schirmacher su Radio Kaos Italy. All’Arena di parco
Mazzini alle 11 «Scrivimelo!» un gioco letterario per gli
studenti di Salso con Daniela Ravanetti e Federico Vergari;
alle 16 in diretta Facebook si parlerà di «Economia verde ed
eccellenze italiane» con la presentazione del libro «Italia
Green» di Marco Frittella. Alle 18 alla Leoni «Acqua passata»:
vita, sorte e miracoli delle borracce nel ciclismo con Filippo
Cauz e Gabriele Gargantini, mentre alle 21 in Parco Mazzini
«Fiumi di Denaro», turismo e mafia al tempo del Covid-19 con
Gaetano Savatteri direttore di «Trame. Festival dei libri sulle
mafie», Stefania Pellegrini dell’Università di Bologna, e il
sindaco di Salso Filippo Fritelli. A.S.

Petrolifera Via ai lavori:
strada chiusa ai non residenti
pAl via i lavori di risanamento idrogeologico e sistemazione
della strada della Petrolifera che collega il Poggetto, pas-
sando da Costa Ziraschi, con strada Ponterosso e da lì
l’abitato di Tabiano. I lavori (come i recenti che si sono svolti
ungo la strada della Boffalora) sono eseguiti in «tandem» fra
amministrazione comunale e Consorzio di Bonifica Par-
mense. Da ieri e fino al termine dei lavori, dalle 8 alle 12 e dalle
13 alle 18, è istituito il divieto di transito e sosta con rimozione
forzata lungo la Petrolifera, con chiusura totale su tutta la
lunghezza della strada, ad esclusione dei residenti. La via-
bilità ordinaria verrà ripristinata delle ore notturne e nelle
fasce di interruzione per il pranzo. Da tempo la strada della
Petrolifera versava in condizioni critiche con buche ed
avvallamenti, dovuti a smottamenti e movimenti franosi e
necessitava di un intervento di sistemazione. Il costo di
sistemazione della Boffalora e della Petrolifera ha un importo
di circa 150 mila euro, cofinanziato dalla Bonifica per circa 70
mila euro mentre dal Comune per circa 80 mila euro. A.S.

BARGONE BEATO ORLANDO,
MESSA E PROCESSIONE
pAlla presenza di un centinaio di persone, la frazione
salsese di Bargone ha festeggiato la ricorrenza del Beato
Orlando con una messa presieduta dal parroco don Bogdan
Wilczewski sul sagrato della chiesa alla quale ha preso parte
una delegazione di templari. La celebrazione eucaristica è
stata seguita da una processione silenziosa con la statua del
Beato Orlando fino al cimitero della frazione. La folta
partecipazione testimonia una volta di più come la ricorrenza
sia molto sentita dai fedeli e dalla popolazione di Bargone.M.L.

Oggi Gran finale
con il premio
a Pupi Avati
pOttavo e ultimo giorno og-
gi per Mangiacinema. Alle
17.30 al Berzieri due eventi
in successione. «Tartare di
salmone affumicato con pe-
peroni canditi»: show coo-
king di Gianpaolo Ghilardot-
ti. «Mangiamusica libri»
(con ospiti a sorpresa):
Quello che le cantanti non
dicono di Lucio Nocentini,
The Story of Life di Enzo Gen-
tile e Roberto Crema, Ognu-
no ha tanta storia… di Fer-
nando Fratarcangeli. Alle
20.45 al cinema Odeon se-
rata d’onore con Pupi Avati:
«Pupi, non c’è due senza
tre!»: incontro con il registai
e consegna del Premio Man-
giacinema – Creatore di in-
cubi. Conduce Gianluigi Ne-
gri. Evento nell’evento: “La
pizza (alta) come arte del-
l’Incontro”, con Luca Catta-
ni. Seguiranno le proiezioni
de «Il signor Diavolo» (2019)
e del cult «La casa dalle fi-
nestre che ridono» (1976).
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